
 

 

SICUREZZA A GENOVA

IL CLAMOROSO FLOP DELLE “RONDE  CAMUFFATE” SI 
RIPERCUOTERA' SUI CARICHI DI LAVORO DI POLIZA E 

CARABINIERI CHE DEVONO RASCHIARE IL FONDO DEL BARILE

IL COMUNE DI GENOVA INVECE DI COMPLICARCI 
UNA QUOTIDIANITA' DIFFICILE

CI AIUTI AD OTTENERE NUOVE RISORSE UMANE 

Dichiarazioni di Roberto Traverso – SIAP  

 Il  giorno  2  novembre  u.s.  Il  SIAP  aveva  espresso  le  proprie  preoccupazioni  in  merito 
all'annuncio della messa in campo di quelle che, seppur qualcuno non lo voglia ammettere, altro 
non erano che “ronde camuffate” nel Centro Storico di Genova: oggi possiamo dire che avevamo 
ragione visto che i fantomatici “stewards” (pagati dal Comune) si sono sciolti come “neve al 
sole” e che i colleghi pensionati dei Carabinieri giustamente hanno preso le distanze da un 
progetto  che  indubbiamente  espone  delle  persone  a  rischi  che  nemmeno  possono  definirsi 
professionali, visto che naturalmente non ricoprono più le funzioni di agenti e/o ufficiali di polizia  
giudiziaria.

Un  flop  clamoroso  che  però  ricadrà  ancora  una  volta  sulle  asfittiche  risorse  umane  a 
disposizione di Polizia di Stato e Carabinieri  di Genova visto che alla fine, per evitare impicci  
istituzionali qualcuno dovrà metterci la solita pezza.

Per essere più precisi  si organizzeranno pattuglioni mediatici  ad hoc che si aggiungeranno a 
quelli già in atto su in territorio delicato come il Centro Storico di Genova,  dove si continua a far 
confusione tra i veri problemi di sicurezza e la “movida”.

Assurdo  e  controproducente  dover  continuare  a  sottrarre  poliziotti  delle  squadre 
investigative  dalle  indagini finalizzate  alla  prevenzione  ed  alla  repressione dei   reati  come lo 
spaccio di stupefacenti,  per andare ad infoltire  il  personale delle forze territoriali  impiegato nei 
pattuglioni che portano a risultati effimeri.

Abbiamo bisogno di nuove risorse umane per combattere la criminalità presente a Genova. Nella 
prossima primavera ci saranno le assegnazioni di nuovi Agenti della Polizia di Stato provenienti dai  
corsi  di  formazione:  Il  Sindaco  di  Genova  ed  il  suo  Assessore  alla  Sicurezza,  invece  di 
complicarci una quotidianità difficile ci aiutino attraverso il loro ruolo politico istituzionale a 
far arrivare più poliziotti a Genova: questo noi sarebbe un segnale molto importante per la 
città e per la nostra categoria.

 Ci troviamo di fronte all'ennesima dimostrazione che la richiesta del SIAP di un intervento 
istituzionale sulle politiche della sicurezza a Genova da parte del Prefetto sia quanto mai urgente e 
non escludiamo di organizzare una manifestazione pubblica mirata a sensibilizzare proprio chi 
rappresenta il Governo a Genova che ad oggi non ha ancora fissato la data dell'incontro richiesto 
dalla nostra organizzazione sindacale (recentemente abbiamo rifiutato d'incontrare il Vice Prefetto  
Vicario presentatosi come sostituto del Prefetto) 

Genova, 9 novembre  2017
                              Roberto Traverso

                               SIAP

 


